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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Am letzten Wochenende holte ich Besucher am Bahnhof Neustadt ab. Der erste Eindruck 
den die Gäste von der Landeshauptstadt Magdeburg gewinnen mussten, roch stark nach 
Urin, zeigte sich vermüllt, stark verschmutzt und zudem voller Taubenkot.  
 
Glücklich diesen Bahnhof schnell verlassen zu können, schämte ich mich für die dort 
herrschenden Zustände. 
 
Auch das unter Denkmalschutz stehende Eingangsgebäude verfällt immer mehr, hoffentlich 
muss es nicht irgendwann wegen der seit Jahren andauernden Untätigkeit abgerissen 
werden. 
Im November 2017 war in der Volksstimme zu lesen Zitat.  
 
„OB Trümper hat den Bahnhof Magdeburg-Neustadt zur Chefsache erklärt. Seine 
Kaufangebote hat dessen Eigentümer jedoch ausgeschlagen.“  
 
Der Besitzer soll Ihnen gegenüber erklärt haben, die Pläne für den Umbau beim zuständigen 
Eisenbahnbundesamt einreichen zu wollen. 
 
Folgende Fragen habe ich: 
 

1. Bewerbung zur Kulturhauptstadt und solch ein Bahnhof, wie passt dies zueinander? 
 
2. Was unternimmt die Landeshauptstadt Magdeburg derzeit, das Gebäude nicht dem 

Verfall zu überlassen und welche Anstrengungen gibt es, die Sauberkeit des 
Bahnhofes zu verbessern?  
 

3. Wer ist für die Reinigung zuständig? Hat die Landeshauptstadt Magdeburg 
Möglichkeiten die Reinigung zu unterstützen? 
 

4. Steht die Landeshauptstadt Magdeburg mit dem Besitzer des Bahnhofes in Kontakt? 
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5. Ist die Landeshauptstadt Magdeburg über Umbaupläne informiert oder in die 
Planungen oder erforderliche Prüfung involviert? 
 

6. Wurden Pläne für den Umbau beim zuständigen Eisenbahnbundesamt eingereicht 
oder gibt es noch keine Bestrebungen seitens des Besitzers den Bahnhof 
umzubauen? Wenn ja, wann ist mit dem Ende der Prüfung zu rechnen und wann soll 
der Umbau starten. 
 

 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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